

Medienmitteilung

13. Januar 2020

Swissgrid Media Service
Bleichemattstrasse 31
Postfach
5001 Aarau
Schweiz

T +41 58 580 31 00
media@swissgrid.ch
www.swissgrid.ch

Swissgrid emittiert weitere Unternehmensanleihen

Die Swissgrid AG hat am 13. Januar 2020 zwei weitere Anleihen im mittleren Laufzeitsegment mit einem Gesamtvolumen von CHF 300 Mio. erfolgreich am Kapitalmarkt platziert.

Nachdem Swissgrid im vergangenen September erfolgreich eine langfristige Anleihe mit einer Laufzeit von 30 ¼ Jahren lanciert hat, konnte das Unternehmen am 13. Januar 2020 zwei weitere Anleihen erfolgreich am Kapitalmarkt platzieren. Diese umfassen je CHF 150 Mio. bei einem Coupon von 0,00% und einer Laufzeit von 8,4 Jahren sowie einem Coupon von 0,20% und einer Laufzeit von 12,4 Jahren. Die Anleihen werden an der SIX Swiss Exchange kotiert.

Der Erlös dieser Anleihen dient der Teil-Refinanzierung von Wandeldarlehen, die Aktionäre von Swissgrid dem Unternehmen im Zuge der Überführung des Übertragungsnetzes gewährt haben sowie der Teil-Refinanzierung der im Januar 2020 fällig werdenden Obligationenanleihe. Die Anleihe ergänzt das Fälligkeitsprofil des Fremdkapitals von Swissgrid.

Swissgrid wird bei Bedarf auch in Zukunft auf dem Kapitalmarkt auftreten, um ihren Auftrag erfüllen und die Netzsicherheit langfristig gewährleisten zu können.

Weitere Informationen: media@swissgrid.ch oder unter der Telefonnummer +41 58 580 31 00.

Mit Energie in die Zukunft

Swissgrid ist die nationale Netzgesellschaft und verantwortet als Eigentümerin den sicheren und diskriminierungsfreien Betrieb sowie den umweltverträglichen und effizienten Unterhalt, die Erneuerung und den Ausbau des Schweizer Höchstspannungsnetzes. An den Standorten in Aarau, Prilly, Castione, Landquart, Laufenburg, Ostermündigen und Uznach beschäftigt Swissgrid rund 500 qualifizierte Mitarbeitende aus 20 Nationen. Als Mitglied des Verband Europäischer Übertragungsnetzbetreiber ENTSO-E nimmt sie zudem Aufgaben im Bereich der Netzplanung, der Systemführung und der Marktgestaltung im europäischen Stromtausch wahr. Verschiedene Schweizer Elektrizitätsunternehmen halten gemeinsam die Mehrheit des Aktienkapitals von Swissgrid.